



El Ayuntamiento de Adra continúa embelleciendo los pulmones verdes de la ciudad milenaria con la plantación de diferentes tipos de arbolado y plantas en todo el largo y ancho del municipio. Gracias a la aportación de Diputación de Almería de casi 2000 euros, a través de la segunda fase del Plan Savia, el Consistorio ha plantado media docena de cactus en la calle Fabriquilla y casi medio centenar de dragos en el paseo marítimo de Pago del Lugar. Así, con esta actuación, el equipo de Gobierno continúa avanzando en su empeño de hacer de Adra una ciudad más sostenible y respetuosa con el medio ambiente. Estas plantaciones se suman a la incorporación de 1.500 especies vegetales a lo largo del ejercicio 2021 procedentes del Plan Savia.

Adra, 1 de abril de 2022